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Verbale n 8/2023  
di riunione del Consiglio di Istituto 

 
Il giorno 31 del mese di ottobre dell’anno 2023 alle ore 15:00, regolarmente convocato con 
mail del 26/10/2023, si è riunito nella Presidenza  dell’I.I.S. “Gobetti – De Libero” il 
Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 

 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Aggiornamento annuale P.T.O.F.; 

3. Criteri per l’individuazione del docente orientatore e docente tutor; 

4. Criteri di assegnazione gruppi studenti ai  docenti tutor; 

5. Individuazione Animatore Digitale e Team Digitale; 

6. Proroga termine di iscrizione Corso per Adulti; 

7. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti  

Il Dirigente Scolastico:    Rosalba Rosaria Bianchi 
I Docenti: Biasillo Monia, Capasso Daniela,  Di Sarra Assunta Maria, Fiore Maria, 
Lombardi Patrizia,  Musella Marialaura.    
I Genitori: Urgera Assunta, Venditti Albano. 
Il Personale Scolastico non docente: Boccia Mauro, Castagnoli Antonio. 
Gli studenti: Calcagni Simona, Mallia Sebastiano, Pannone Daniel, Paonessa Michele. 
 
Risultano assenti  
I Genitori:   Antonelli Rossella, Rosato Sabina. 
I Docenti: Castiglione Carmela, Di Sarra Fabrizio Flavio Mauro. 

 
Partecipa alla riunione  anche la Prof.ssa Gilda Nunziata, su invito del Dirigente Scolastico. 
 
Redige il verbale del Consiglio la  prof.ssa Lombardi Patrizia. 
  
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra Urgera Assunta. 

                 La Presidente, verificato il numero dei Consiglieri presenti, dichiara valida la seduta.  
Insieme alla Dirigente accoglie e saluta i neoeletti Consiglieri della componente Studenti. 
Passa poi ad introdurre  il primo punto all’ o.d.g.: 

                 
1.     Approvazione verbale seduta precedente 

            La Presidente chiede ai presenti se approvino il verbale già inviato via mail dalla Prof.ssa 
Lombardi. Quest’ ultima ha già provveduto ad alcune  lievi correzioni suggeritele via mail 
dalla Prof.ssa Capasso e delle quali informa il Consiglio.  

 
Pertanto, con voto palese, e all’unanimità dei presenti alla precedente seduta e con 
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astensione dei nuovi consiglieri,  
 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

 VISTO                    il verbale della seduta precedente del 15/09/2023, 
CONSIDERATO   che è rispondente agli atti deliberati, 
 

Delibera (Atto n. 37/2023) 
 
                 l’approvazione del verbale della seduta del 15/09/2023  
 

2.  Aggiornamento annuale P.T.O.F.; 

 Su invito della Presidente la Dirigente prende la parola e ringrazia la Prof.ssa Nunziata per 
la sua presenza, finalizzata all’ illustrazione dell’ analisi, delle ragioni e delle scelte che 
hanno indotto il Collegio dei Docenti alla formulazione della proposta dell’aggiornamento 
annuale del PTOF. Ella si sofferma sui punti salienti e risponde alle richieste di chiarimenti 
da parte dei genitori e degli studenti. Illustra il Progetto PNRR, mirato alla prevenzione e al 
contrasto del fenomeno della dispersione scolastica, e via via tutti progetti su cui il Collegio 
dei Docenti ha espresso parere favorevole, vista la loro validità formativa.   La Dirigente 
spiega che queste attività aggiuntive avranno luogo solo se la scuola avrà la disponibilità 
finanziaria necessaria, cioè se tutti gli studenti verseranno il contributo volontario. 
Aggiunge, rispetto alle spese per i progetti,  che la scuola non intende attingere al fondo dei 
contributi volontari per pagare esperti esterni, proprio per la ristrettezza delle risorse. 
Specifica che l’evento finale di ogni progetto, ove previsto, deve essere svolto nell’ Istituto 
scolastico e non all’esterno. Le Prof.sse Biasillo e Capasso e la Presidente sono contrarie, in 
particolare in merito al progetto “Tersicore”, perché ritengono che un luogo più ampio 
possa permettere anche ai genitori e alle famiglie di assistere allo spettacolo, da tutti tanto 
atteso. La Prof.ssa Musella propone di fare due spettacoli, dividendo così il numero degli 
spettatori. La Dirigente si riserva di decidere, sempre avendo come priorità la sicurezza dei 
luoghi  in cui avranno luogo gli eventi. La Presidente chiede nuovamente, come già aveva 
fatto l’anno precedente, di pubblicizzare le finalità, gli obiettivi del versamento volontario, 
per consentire agli studenti e alle famiglie di comprendere l’importanza di questa 
contribuzione.  La prof.ssa Lombardi risponde che  questo è stato fatto ma la Presidente 
chiede che questa esplicitazione sia ancora più incisiva e raggiunga anche i più distratti. 
Questa proposta viene accolta con favore da tutto il Consiglio.  

La Prof.ssa Musella passa all’ illustrazione del Regolamento di Istituto e al termine gli 
studenti Mallia e Paonessa chiedono di modificare il regolamento dello svolgimento delle 
assemblee di Istituto degli studenti in merito alla prima ora della mattinata, ora che si 
propone di destinare alla preparazione e divulgazione dei contenuti assembleari e non più 
alle lezioni. Dopo breve discussione il Consiglio accoglie con favore la proposta.  

La Presidente, inoltre, chiede di derogare alla quota dei due terzi degli studenti, necessaria 
perché la classe partecipi ad un viaggio di istruzione, al fine di non penalizzare quelle classi 
in cui sono presenti diversi alunni stranieri, solitamente poco presenti in questo genere di 
attività, ma la Dirigente risponde che questo determinerebbe una sorta di discriminazione 
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tra classi con e senza questi alunni. Aggiunge poi che la quota dei due terzi rappresenta già 
una deroga alla norma che prevede che al viaggio di istruzione partecipi la classe per intero. 

                 Si unisce al Consiglio la Sig.ra Antonelli Rossella alle ore 16.10. 
                 Il Sig. Albano Venditti lascia il Consiglio alle ore 16. 21. 

                  Al termine della discussione 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

VISTO                   il parere del Collegio dei Docenti del 26/10/2023  
ASCOLTATI        gli interventi e le proposte dei Consiglieri 

 
                 con voto palese e alla unanimità dei presenti 

 
DELIBERA (Atto n. 38/2023) 

 
                l’approvazione dell’aggiornamento annuale del PTOF. 
 
 
                 Si passa alla discussione del terzo punto all’ O.d.G.: 
 

3. Criteri per l’individuazione del docente orientatore e docente tutor 
 

La Dirigente informa il Consiglio dei criteri scelti dal Collegio dei docenti per 
individuare   i docenti orientatori . Tali criteri vengono di seguito riportati. 

 
Requisiti e Criteri Valutazione 

titoli 
Titoli 
posseduti 

Punteggio 
massimo 

a) essere in servizio con contratto a tempo 
indeterminato con almeno cinque anni di 
anzianità di servizio maturata con contratto a 
tempo indeterminato / determinato e di essere 
disponibile ad assumere la funzione di tutor e/o 
di orientatore per almeno un triennio scolastico 

un punto per 
ogni anno di 
servizio oltre 
i 5 previsti 
 

 Max 
20 
 

b)  aver svolto, in via prioritaria, compiti rientranti 
tra quelli attribuiti al tutor scolastico e 
all’orientatore 

   funzione strumentale per PCTO e per 
l’orientamento 

10 punti per 
ogni anno 
nel ruolo 
 

 Max 
50 

 altre funzioni strumentali 
 

6 punti per 
ogni anno 
nel ruolo 

  

 coordinatore di classe;  
 referente di Progetto; 
 tutor (BES, PFI, PCTO) per l’inclusione e il 

contrasto alla dispersione scolastica o attività 
similari e connesse a tali tematiche. 

3 punti per 
ogni anno  
nel ruolo 
indicato 
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d) aver svolto formazione specifica pregressa nel 
campo dell’orientamento formativo, contrasto alla 
dispersione e inclusione (master, corsi di 
specializzazione, corsi di formazione e 
aggiornamento). 

5 punti Master 
II livello 
 
3 punti per ogni 
corso di 
specializzazione 
 
1,5 punti per 
ogni corso di 
formazione e 
aggiornamento   

 Max 
30 
punti 

 
 
               Requisiti per l’individuazione dei docenti tutor 

Requisiti e Criteri Valutazione titoli Titoli 
posseduti 

Punteggio 
massimo 

a) essere in servizio con contratto a tempo 
indeterminato con almeno cinque anni di anzianità 
di servizio maturata con contratto a tempo 
indeterminato / determinato e di essere disponibile 
ad assumere la funzione di tutor e/o di orientatore 
per almeno un triennio scolastico 

un punto per ogni 
anno di 

servizio oltre i 5 
previsti 

 

 Max 
20 

 

b)  aver svolto, in via prioritaria, compiti rientranti 
tra quelli attribuiti al tutor scolastico e 
all’orientatore 

 funzione strumentale per PCTO e per l’orientamento 

10 punti per ogni 
anno nel ruolo 

 

 Max 
50 

 altre funzioni strumentali 

 

6 punti per ogni 
anno nel ruolo 

  

 coordinatore di classe;  

 referente di Progetto; 

 tutor (BES, PFI, PCTO) per l’inclusione e il contrasto 
alla dispersione scolastica o attività similari e 
connesse a tali tematiche. 

3 punti per ogni 
anno  

nel ruolo indicato 

 

 

  

 

d) aver svolto formazione specifica pregressa nel 
campo dell’orientamento formativo, contrasto alla 
dispersione e inclusione (master, corsi di 
specializzazione, corsi di formazione e 
aggiornamento). 

• 5 punti Master II 
livello 

• 3 punti per ogni 
corso di 
specializzazione 

• 1,5 punti per ogni 
corso di 
formazione e 
aggiornamento   

 Max 
30 
punti 
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4. Criteri di assegnazione gruppi studenti ai  docenti tutor 

La DS dice che, ove possibile, gli studenti saranno assegnati ai docenti tutor già docenti della             
loro classe. 

La Prof.ssa Nunziata Gilda lascia il Consiglio alle ore 16.40. 

 
5. Individuazione Animatore Digitale e Team Digitale 

La DS informa il Consiglio che il Collegio ha individuato come Animatore digitale la Prof.ssa 
Roberta Cannella, che sarà coadiuvata dal Team digitale composto dalle Prof.sse Capasso 
Daniela e Musella Marialaura. 

 

6. Proroga termine di iscrizione Corso per Adulti 

La Dirigente propone di prorogare al 10 novembre il termine ultimo per le iscrizioni al Corso 
per Adulti, in quanto entro il giorno 15 dello stesso mese bisogna comunicare al CPIA di 
Formia. Pertanto, dopo breve discussione,  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

                                           Ascoltato l’intervento della Dirigente,  

            con voto palese e all’unanimità dei presenti,  

                                                 Delibera (39/2023) 

            di prorogare al 10 novembre il termine ultimo per le iscrizioni al Corso per Adulti. 

 

7. Varie ed eventuali 

 Lo studente Mallia domanda se sarà possibile ripristinare a scuola il servizio di vendita dei 
panini per la ricreazione. La Dirigente risponde che sarà possibile acquistare prodotti alimentari 
solo attraverso i distributori automatici. 

 

Esaurita la discussione di tutti i punti all’ O.d.G., la Presidente dichiara chiusa la  seduta alle 
ore 17.15. 

 

Il Segretario del Consiglio di Istituto 
 

       Prof.ssa Patrizia Lombardi 

Il Presidente del Consiglio di Istituto 
 

       Prof.ssa Assunta Urgera  
 
 
 


